

ウソでぬり固めた宣伝! 「シニア協定」を使った組織破壊許すな

JR東労組の「シニア協定」妥結は歴史的な裏切りだ。だが、東労組・革マルは、ウソも百べん繰り返せば本当のようになるとばかりに、ウソでぬり固めたキャンペーンで、勤労千葉や国労への組織破壊攻撃を行っている。これほど卑劣なことはない！年金制度が繰り返し改悪される状況のなかで、その馬にのって、高齢者が直面する切実な問題を人質にとって、組合つぶしや差別・選別の道具にするようなやり方は絶対に許せない。この一点だけでも、もはやJR東労組は労働組合と呼ぶことはできない。今こそJR東労組を解体しよう。

この卑劣な攻撃

JR東労組の「シニア協定」妥結は歴史的な裏切りだ。だが、東労組・革マルは、ウソも百ぺん繰り返せば本当のようにな聞こえるとばかりに、ウソでぬり固めたキャンペーンで、勤労千葉や国労への組織破壊攻撃を行っている。これほど卑劣なことはない！ 年金制度が繰り返し改悪される状況のなかで、その医馬にのって、高齢者が直面する切実な問題を人質にとつて、組合づぶしや差別・選別の道具にするようなやり方は絶対に許せない。この一点だけでも、もはやJR東労組は労働組合と呼ぶことはできない。今こそJR東労組を解体しよう。

シーア協定の 反動的本質！

われわれは、あらためてシニア協定裏切り妥結の本質を明らかにし、これを徹底して弾劾しなければならない。

われわれは、あらためてシニア協定裏切り妥結の本質を明らかにし、これを徹底して弾劾しなければならない。

「シニア協定」の反動的本質!

▼雇用延長義務を否定 第一の裏切りは 年金満額支給年令の段階的引き上げといふ事態を前に、法律で各企業の事業主に課せられた雇用延長の努力義務すら否定して、JR東日本としては年金満額支給までの力ネなど一銭も払わず、関連企業への再雇用の機会の提供などという「制度」で開き直り、それを東労組が何ひとつ抵抗しようとせずに受け入れたことだ。これは明らかに違法行為だ。現在でさえ広域配転があたり前の状態のなかで、社宅も追いだされ、バスもとられて、年収百五円×二百万円で働ける条件の者が一体どれだけいるのか。「60歳以上の雇用確保」などまさにペテンだ。

▼卑劣なる「採用試験」方式

第二の裏切りは 40年以上国鉄—JRで働いた仲間たちに「採用試験」を行い、60歳になつてまで選別のふるいにかけるといふ、人の道にも反するような「制度」を会社と東労組一体でつくりあげたことである。こんな卑劣なやり方は、他の企業にも類例のないものだ。

第二の裏切りは 試験方法

が一体どれだけいるのか、
「60歳以上の雇用確保」などまさに
ペテンだ。

われわれは、あらためてシニア協定裏切り妥結の本質を明らかにし、これを徹底して弾劾しなければならない。

第三の裏切りは「シニア協定」を、鉄道業務の全面的な外注化とワンセットにして、年金が支給されるまでの雇用の確保で大合理化を一挙に推進する道具としてつかおうとしていることだ。JR東日本が企んでいる外注化攻撃は、検修・構内・施設、電機、営業、車掌などまさに全面的なものだ。東労組は、「シニア協定」で、これらの大合理化をまる呑みしたのだ。

第四の裏切りは 高齢者の雇用を、総額人件費の大幅削減の道具としようとしていることだ。JRは一銭も払わず、逆に業務の全面的な外注化によつて人件費を大幅に削除することができ、関連会社は年収百万円～二百万円の超低賃金でベテラン労働者が確保できるなど、資本にとつてこんないい制度はない。ひとく「制度」だ。

第三の裏切りは 「シニア協定」を、鉄道業務の全面的な外注化とワンセットにして、年金が支給されるまでの雇用の確保という切実な課題を、労使一体で大合理化を一挙に推進する道具としてつかおうとしていることだ。JR東日本が企んでいる外注化攻撃は、検修・構内、施設、電機、営業、車掌などまさに全面的なものだ。東労組は、「シニア協定」で、これらの大合理化をまる呑みしたのだ。

第六の裏切りは 在職条件す
ら実質的に改悪されたにもかか
わらず、それを「ぬきんでた成
果」などとデマの限りを尽くし
ていることだ。55歳以上の基本
給のダウン率が多少小さくなっ
たことなど断じて成果ではない。
JRだけがまさにぬきんでてひ
どかっただけのことだ。出向手
当二万五千円の廃止によつて、
57歳以上の者はまつたなしに賃
下げとなる。